

Début d'été international aux Centres de l'Andra dans l'Aube

COMMUNIQUE DE PRESSE

Contact presse

Dominique Mer
Responsable communication
Tel. 03 25 92 33 98
06 83 85 28 64

dominique.mer@andra.fr

À propos de l'Andra

L'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (**Andra**) est un établissement public à caractère industriel et commercial créé par la loi du 30 décembre 1991. Ses missions ont été complétées par la **loi de programme du 28 juin 2006** relative à la gestion durable des matières et déchets radioactifs.

Indépendante des producteurs de déchets radioactifs, l'Andra est placée sous la tutelle des ministères en charge de l'énergie, de l'environnement et de la recherche.

L'Andra met son expertise au service de l'État pour trouver, mettre en œuvre et garantir des solutions de gestion sûres pour l'ensemble des déchets radioactifs français **afin de protéger les générations présentes et futures** du risque que présentent ces déchets.

En ce début d'été, les délégations étrangères se succèdent aux Centres industriels de l'Andra dans l'Aube. Autant d'occasions de faire connaître l'expérience française de gestion des déchets radioactifs et d'échanger avec des interlocuteurs internationaux.

Après l'Irak, la Hongrie, la Malaisie la semaine dernière, d'autres groupes de visiteurs sont attendus au cours des prochains jours, en provenance d'Australie, de Chine, de Bulgarie et de Roumanie

Selon les groupes, les profils des visiteurs sont soit des spécialistes de l'industrie ou de la sûreté nucléaire, soit des homologues de l'Andra ou encore des élus, tous curieux de découvrir des sites en exploitation.

Pour l'Australie, c'est une sénatrice qui manifeste son intérêt pour les deux centres de stockage français à l'heure où ce pays s'engage dans la création d'un premier site de stockage. La délégation bulgare sera quant à elle composée de membres de l'autorité de sûreté de Bulgarie.

L'enjeu de ces visites est aussi de faire en sorte que soit prise en compte le plus tôt possible la question de la gestion des déchets radioactifs, pour les pays qui envisagent le développement de leur filière nucléaire.

Deux centres de référence dans l'Aube

Le Centre de stockage de l'Aube (CSA) en exploitation à Soulaines-Dhuys depuis 1992 est reconnu comme référence internationale en matière de stockage en surface des déchets de faible et moyenne activité. Il a pris le relais du Centre de stockage de la Manche, exploité pendant 25 ans, de 1969 à 1994, actuellement en phase de surveillance.

Le Centre industriel de regroupement, d'entreposage et de stockage (Cires), à Morvilliers, dans lequel sont stockés, depuis 2003 les déchets français de très faible activité, a longtemps été le seul site de ce genre au monde.

4000 visiteurs par an

Les Centres industriels de l'Andra dans l'Aube accueillent chaque année près de 4000 visiteurs, parmi lesquels 15 à 20 % d'étrangers. Pendant la saison estivale, l'Andra participe au programme de visites d'entreprises organisé par la CCI de Troyes et de l'Aube et propose au public plusieurs dates de visite du Centre de stockage de l'Aube. Tous les renseignements sur www.andra.fr ou sur www.visites-entreprises-aube.fr